

Parlamentarischer Vorstoss GGR

Eingang : 7. JUNI 2017

Bekanntgabe im GGR : 27. JUNI 2017
--

Zug, 6. Juni 2017

Grosser Gemeinderat der Stadt Zug
 Hugo Halter
 Präsident
 Stadthaus am Kolinplatz
 6300 Zug

Interpellation betreffend Nachhaltigkeitsbericht

Sehr geehrter Herr Präsident

Bekannterweise ist die Nachhaltigkeitskommission, welche den Nachhaltigkeitsbericht erstellt, ein beratendes Organ des Stadtrates. Sie hat die Aufgabe, die Qualitätsziele der 2000-Watt-Gesellschaft sowie die nachhaltige Entwicklung der Stadt Zug zu prüfen.

Die Verordnung über die Nachhaltigkeitskommission vom 28. Mai 2013 sieht in Absatz 3 folgende Aufgaben vor:

- *Die Nachhaltigkeitskommission beobachtet die nachhaltige Entwicklung der Stadt Zug. Sie prüft die Entwicklung und stellt Vergleiche mit anderen Städten an.*
- *Die Nachhaltigkeitskommission bestimmt die Indikatoren und ermittelt die Kenndaten aus den Bereichen Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft und nutzt dazu ein qualifiziertes Verfahren.*
- *Die Nachhaltigkeitskommission interpretiert die Ergebnisse und verfasst alle zwei Jahre einen Nachhaltigkeitsbericht.*

Gerne laden wir den Stadtrat ein, folgende Fragen zu beantworten:

Frage 1: Inwiefern erreicht die Kommission ihre angestrebten Ziele mit dem im letzten Jahr veröffentlichten Bericht?

Frage 2: Wie schätzt es der Stadtrat ein, diese Aufgaben vollumfänglich erfüllt zu haben? Bitte in der Antwort insbesondere auf die Seiten 7, 11, 12, 13, 16, 18, 24, 26 und 27 des Berichts eingehen und erklären, warum die Stadt Zug auf diesen Seiten nicht einmal erwähnt ist.

Frage 3: Wo sind die Veränderungen von Kennzahlen für die Stadt Zug in den Bereichen Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft im Bericht ersichtlich?

Frage 4: Was sind die notwendigen Kosten (Grafiker, Druckerei usw.), um diesen Bericht zu publizieren?

Frage 5: Ist der Stadtrat der Meinung, dass diese Kosten gut investiertes Geld sind?

Frage 6: Könnte sich der Stadtrat vorstellen, diesen Bericht nur jedes vierte Jahr statt jedes zweite Jahr verfassen zu lassen und diesen nur auf der Homepage der Stadt Zug zu veröffentlichen?

Wir bedanken uns im Voraus für die schriftliche Beantwortung unserer Fragen.

Freundliche Grüsse
Für die Fraktion FDP, die Liberalen der Stadt Zug



Umbach, Karen
Mitglied des GGRs



F. Birkmüller

Stefan Moser



R. G. ...
F. ...